

Dem deutschen Handwerk geht es ausgezeichnet! Das haben Vertreter unterschiedlicher Verbände im Rahmen der Internationalen Handwerksmesse in München, am Donnerstag (14.03.) gemeldet. Vor allem in der Bauwirtschaft boome es. Wobei die unterschiedlichen Branchen aber auch Sorgen haben, beispielsweise in Bezug auf den Nachwuchs.

Anmoderation:

Dem deutschen Handwerk geht es ausgezeichnet! Das haben Vertreter unterschiedlicher Verbände im Rahmen der Internationalen Handwerksmesse in München, am Donnerstag (14.03.) gemeldet. Vor allem in der Bauwirtschaft boome es. Wobei die unterschiedlichen Branchen aber auch Sorgen haben, beispielsweise in Bezug auf den Nachwuchs.

Die Stimmung im deutschen Handwerk ist unverändert gut. Die Auftragslagen werden im Durchschnitt mit "ausgezeichnet" bewertet.

O-Ton

Sagt Volker Ulbricht, Hauptgeschäftsführer der Creditreform, die zu Beginn des Jahres rund 1.100 Handwerksbetriebe in ganz Deutschland zur derzeitigen Unternehmens- und Wirtschaftslage befragt hat. Rekordergebnisse gab es in der Bauwirtschaft, so deren Verbandsvorsitzender Marcus Nachbauer.

O-Ton

Angespannt sei hingegen die Personalsituation im gesamten Handwerk.

O-Ton

Dennoch blickten die befragten Handwerksbetriebe positiv in die Zukunft, was deren wirtschaftliche Lage angeht.

O-Ton

Genau das zeigt sich vor allem in der Bauwirtschaft.

O-Ton

Was die Preise angeht, da muss der Kunde nach Erhöhungen im vergangenen Jahr, 2019 noch tiefer in die Tasche greifen. 63 Prozent der Betriebe wollen Ihre Preise in diesem Jahr erhöhen. Forderungen gibt es an die Politik.

O-Ton

O-Ton

Und das ziehe im Umkehrschluss den Nachwuchs wieder an.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... München